

Ecopetrol rechaza asesinato de trabajador contratista en Guamal

DEPARTAMENTALES 29/08/2023



Ecopetrol rechaza asesinato de trabajador contratista en Guamal

Ecopetrol rechaza de manera categórica el acto de violencia ocurrido en Guamal, Meta, que resultó en la lamentable muerte de un trabajador contratista. La empresa insta a las autoridades a llevar a cabo una investigación rigurosa y a aplicar el peso de la ley a los responsables. La compañía reitera su compromiso con la seguridad, los derechos humanos y la paz en las comunidades donde opera.

Ecopetrol expresa su más enérgico rechazo por los actos violentos que se registraron en la noche del 28 de agosto en el municipio de Guamal, Meta, en los que fue asesinado el trabajador contratista Diego Fernando Navia Mina, supervisor de seguridad física del área en donde se encuentra el pozo Lorito, quien estaba vinculado laboralmente a la empresa contratista Ecoseg Unión Temporal.

Ecopetrol ha expresado su enérgico rechazo ante los recientes actos violentos que tuvieron lugar en la noche del 28 de agosto en el municipio de Guamal, Meta. Durante estos trágicos acontecimientos, perdió la vida el trabajador contratista Diego Fernando Navia Mina, quien se desempeñaba como supervisor de seguridad física en el área que rodea el pozo Lorito. Navia Mina estaba vinculado laboralmente a la empresa contratista Ecoseg Unión Temporal.

La empresa ha manifestado su solidaridad con la familia, amigos y colegas del fallecido trabajador en estos momentos de dolor. A través de un comunicado oficial, Ecopetrol extendió sus más sentidas condolencias a quienes conocieron y compartieron con Diego Fernando Navia Mina.

En la declaración, Ecopetrol subraya su rechazo contundente a actos delictivos de esta naturaleza. Además, en cumplimiento de su compromiso con los derechos humanos y la debida diligencia en esta materia, la compañía hizo un llamado a las autoridades pertinentes para llevar a cabo investigaciones exhaustivas. El objetivo es esclarecer los detalles que rodean el trágico suceso y asegurar que los responsables sean llevados ante la justicia conforme a las leyes vigentes.

La seguridad y el bienestar de las personas son primordiales para Ecopetrol. Por esta razón, la empresa reafirma su dedicación a la protección y promoción de los derechos humanos. Asimismo, condena enérgicamente cualquier forma de violencia y repudia toda acción que ponga en riesgo la integridad y la vida de las personas.

Tags: Ecopetrol

RECIENTES • POPULARES



DESTACADOS

Zapateando por Acacias este 15 de octubre en...

29/08/2023



DEPARTAMENTALES

Ecopetrol rechaza asesinato de trabajador contratista en Guamal

29/08/2023



DEPARTAMENTALES

Más de \$3.700 millones en compras dejó rueda...

29/08/2023



NACIONALES

Regresa el Encuentro Internacional Maestros del Arpa

29/08/2023

CATEGORIAS



Quienes Somos

Acacias Web, es el medio virtual informativo de la Alcaldía de Acacias 'Camino de Oportunidad', con una completa información sobre las acciones y gestiones que adelanta la entidad.

 Calle 14 No. 20-32 Cooperativo - Acacias

 3203509652

 contactenos@acacias.gov.co

Publicaciones Populares



Zapateando por Acacias este 15

🕒 29/08/2023



Ecopetrol rechaza asesinato de trabajador

🕒 29/08/2023

Redes Sociales

